



Picasso

Ultra Matte Finish

- Maxxmar's **New Picasso Ultra Matte Finish** is both elegant and tough and will complement any decor.
- The elegant & tough ultra matte finish of the New Picasso is obtained by using only **superior virgin PolySilk compounds**.
- Can be used in wet, salty or humid environments without any issues.
- Available in **Talento, Summerview and Somerset Shutters** as well as **Supreme Performance Specialty Shapes & Arches**.
- Offered in Picasso Matte Cotton, Picasso Matte Arctic and Picasso Matte Cream Silk.
- Low Maintenance & Easy to Clean.
- **100% Canadian Made.**
- 25 Year Limited Lifetime Warranty.



- Operable Louvers and Openable Panels
- A job well done for a very satisfied customer
- Nothing is too complicated for Maxxmar

TALENTO, SUMMERVIEW & SOMERSET SHUTTERS are still available in our **PREVIOUS GLOSSY FINISH.**



www.maxxmar.com

Picasso

Finition ultra matte

- La nouvelle **finition ultra matte Picasso** de Maxxmar est à la fois élégante et résistante, et elle s'intègre harmonieusement dans n'importe quel décor.
- La nouvelle finition ultra matte élégante et résistante Picasso est faite exclusivement de **composés en PolySilk vierge de qualité supérieure**.
- Elle peut s'utiliser sans problème dans tous les environnements - humide, salé ou mouillé.
- Disponible pour les **volets Talento, Summerview et Somerset** ainsi que pour les cintrages et les **formes spéciales Supreme Performance**.
- Offerte en trois couleurs : Picasso Matte Cotton, Picasso Matte Arctic et Picasso Matte Cream Silk.
- Entretien minimum. Facile à nettoyer.
- **Entièrement fabriqué au Canada.**
- Garantie à vie limitée de 25 ans.



FAIT AU CANADA

100%

ENTREPRISE ENTIÈREMENT CANADIENNE



- Persiennes manœuvrables et panneaux ouvrants
- Un travail bien fait pour un client très satisfait
- Rien n'est trop compliqué pour Maxxmar

• **Nos PERSIENNES TALENTO, SUMMERVIEW ET SOMERSET sont toujours offertes dans notre ANCIENNE FINITION LUSTRÉE.**